

CHEMINS DE FER.—L'autre mesure du gouvernement la plus importante est celle relative aux chemins de fer. Le gouvernement se substitue aux entrepreneurs actuels, qui ne peuvent aller plus loin, pour terminer le chemin de fer du Nord et celui de la Colonisation du Nord.

ENFOUISSEMENT DE GUIBORD.—Enfin Guibord est enterré. C'est le 16 ultimo, 6 ans après sa mort qu'a eu lieu l'opération. Le fils de l'ancien bedeau de l'église St. Jacques, M. Jos. Doutré, avec tous les membres excommuniés de l'Institut Canadien peuvent maintenant se vanter de leur triomphe. Ils ont réussi à insulter l'église sous le couvert de la loi. Ils sont dignes aujourd'hui de prendre rang parmi les sectateurs de la libre pensée en Europe et les solidaires de la Belgique. Ils peuvent se dire encore catholiques et donner la main aux sbires de Victor Emmanuel qui souillent les couvents et les sanctuaires à Rome, ou à ce croyant qui, dernièrement, dans la Prusse Rhénane, poursuivait son confesseur devant les tribunaux, pour lui avoir refusé l'absolution, et le faisait condamner à 3 mois de prison.

L'église a été insultée par l'acte impie dont Montréal a été le théâtre, mais elle ne sera pas abattue pour cela. Elle sait souffrir la persécution, sans rien perdre de sa force. L'endroit de la sépulture de Guibord a été déclaré par l'évêque de Montréal, privé de la bénédiction, et demeurera, pour les générations à venir, comme un monument de malédiction pour des révoltés contre l'autorité de leur mère la Sainte-Eglise.

M. Rousselot, le curé de Notre-Dame, est venu voir la sépulture comme officier civil, mais nullement comme prêtre pour y parfaire une cérémonie religieuse.

LES CATHÉDRALES EUROPÉENNES.—On vient de faire un curieux calcul du nombre de personnes que peuvent contenir les grandes cathédrales d'Europe. Saint-Pierre de Rome peut contenir 54,000 ; la cathédrale de Milan, 37,000 ; Saint-Paul de Londres, 25,000 ; la Mosquée de Sainte-Sophie, à Constantinople, 23,000 ; Notre-Dame de Paris, 21,000 ; la cathédrale de Pise, 13,000 ; Saint-Marc, à Venise, 7,000.

UN VÉTÉRAN.—Tous les Québécois connaissent ce vieux vétérán de 1812, du nom d'Augustin Doyer, qui porte continuellement la médaille de Chateauguay ; ce vieillard atteignait hier sa centième année. A l'occasion de cet anniversaire, M. l'Orateur de l'Assemblée Législative fit placer M. Doyer, à la séance de l'après-midi, dans sa propre galerie. C'est le dernier vétérán de 1812 à Québec. Il jouit encore de toutes ses facultés physiques et intellectuelles. Il lit même son journal sans lunettes.

M. Doyer appartient à une véritable famille de patriarches. Sa mère est morte à Québec à l'âge avancé de 114 ans, 9 mois et 10 jours. A l'âge de 109 ans, madame Doyer laissait la paroisse de St. Gervais pour venir s'établir à la ville, accom-